
順
位

質 問 者
質　　　　　問　　　　　事　　　　　項
質 　　　問 　　　の 　　　要 　　　旨

質問の相手

1 ５番 １．商工会館建設について 町　　 長
松岡　信博 ①商工会館建設及び高鍋町教育委員会入居の経緯。 教 育 長

　（１）債務負担行為の設定（教育委員会事務所等借上料）の説明について。
      　（令和元年１２月定例会時の説明）
　（２）「教育庁舎比較検討の概要について」４項目。
　（３）「商工会館に入居するメリット」７項目。
　（４）「家賃設定について」不動産鑑定士の調査は。
　（５）「庁舎新築案のコスト比較表」
　（６）倉庫発掘作業室・出土遺物収納庫は、どのような施設か。いつの建設
　     予定か、建設予定地は、床面積は。
②商工会館建設予定変更関連資料の説明について。  （令和２年３月２３日
   議員協議会時の説明）
　（１）「建設予定地変更の理由及び効果」１項目から４項目。
　（２）「商工会館建設に伴う土地等の取り扱い」
　（３）「測量及び分筆」
　（４）「建物建設用地の取り扱い」
　（５）「駐車場用地の取り扱い」
③「商工会館の一部を賃借する場合と町が庁舎を建設する場合の町のコスト
　 比較（試算）」について。（令和２年５月７日議員協議会時の説明）
④庁舎第２別館の現在のライフサイクルコストについて。
　（１）昭和４５年建設当時の建設費は、大型改修工事は。
　（２）現在の水道光熱費・修繕費の年間金額は、解体費用は。
⑤高鍋商工会議所との官民連携事業について。

2 ２番 １．台風１０号による農作物の被害について 町　　 長
永友　良和 ①農作物への被害状況について伺う。

②１０アール当たりの経費について伺う。
③町としての支援の考えについて伺う。

２．消防団各機庫の無線機について 町　　 長
①各部の無線機の現状について伺う。
②各部機庫へのアンテナ設置について伺う。

３．鳥インフルエンザへの対応について 町　　 長
①鳥インフルエンザに対する県の対策について伺う。
②鳥インフルエンザに対する町の対策について伺う。
③鳥の埋却地の対応について伺う。

3 ８番 １．道路の防犯灯の設置について 町　 　長
黒木　正建 ①ぐみ原～蚊口線（警察官舎～国道１０号線のローソン東側）の約６００メート

　ルは照明のない町道である。又、朝夕の薄暗い時間帯に、農業従事者、健
　康維持増進のためのウオーキング、犬の散歩、学生、通勤者、店舗常設者
　等、幅広い町民がこの道路を利用している。
　上記のような状況であるが、町民の防犯灯設置の強い要望に対し、今後の
　対応を伺う。

２．斜面崩壊（堀割地区）の復旧工事について（国土交通省の管轄） 町　 　長
①現状はシートで被覆され、ロープで固定と応急的な処置がなされ工事が中
　断している。更に、現場に隣接する南、北側の傾斜地の二次災害が懸念さ
　れる。以上のような状況であり、今後の対応を伺う。

３．海岸保全について（蚊口海岸）（県、国土交通省の管轄） 町　 　長
①海岸保全施設である護岸に、大規模な亀裂等が生じており、緊急な対応が
　必要と思われる。どのような対策が講じられるのか伺う。
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4 １１番 １．コロナ禍における町民生活支援について 町　 　長

中村　末子 ①商業、農業などの支援策。 教 育 長

②町民の不安解消策としてはどうか。

③子どもへの支援策はどうか。学童、保育など。

④教育現場での支援策はタブレット以外何があるか。

⑤生徒の保護者への支援策。

２．持田古墳群の観光及び発掘調査後の保存及び活用はどう図るのか。 町　 　長

①持田古墳群の観光資源としての資料作成はどうするのか。 教 育 長

②新たに発掘された地下式横穴墓はどのような保存とするのか。

③持田古墳以外の古墳に関しての調査はどうするのか。

④今回の発掘は、総合的に高鍋の歴史に関してどのような役割を果たしてく

　れるのか。

⑤県、国との協議はどうするのか。

⑥予算的に見て、どのような方向性が望ましいのか。

３．子育て支援策について 町　 　長

①子どもの貧困化についての捉えはどうか。 教 育 長

②その政策は町長選挙に向けてどう政策化するのか。

③給食費について。

４．農地管理体制及び農地保全対策について 町　 　長

①圃場整備、農地のあり方の検討はしてきたのか。 農業委員会会長

②有効活用の方針及び青地、白地の見直しは行ってきたのか。

③水の確保についての考え方はどうか。

④畑田土地区画整理事業内にある農地についての考え方についての方向性

　はどうか。

5 １０番 １．令和元年度歳入歳出決算について 町　　 長

古川　　誠 ①令和元年度歳入歳出決算状況について。

②公債費の現状と今後の見込みについて。

２．令和３年度予算編成について 町  　 長

①令和３年度予算編成の見込みについて。

②既存事業の見直しについて。

③枠配分方式による予算編成について。

④減収補填債の発行について。

３．ふるさと納税の推進について 町  　 長

①取り組みの現状について。

②返礼品の見直しについて。

③担当職員の業務について。

④令和３年度の体制について。

⑤他自治体の取り組みについて。

４．ごみ問題について 町  　 長

①高鍋町のごみ処理の現状について。

②ごみ減量の取り組みについて。

③町民からの要望について。

（４枚のうち２枚目）



順
位

質 問 者
質　　　　　問　　　　　事　　　　　項
質 　　　問 　　　の 　　　要 　　　旨

質問の相手

6 １４番 １．令和２年１２月１２日施行の公職選挙法の一部を改正する法律とは何か 町　 　長

杉尾　浩一 ①法律の概要は。

②現在の選挙制度における候補者の費用負担額は。

③町における条例制定の時期は。

２．新型コロナ禍における町民生活のあり方について 町　 　長

① 町内イベントにおける新型コロナウイルス感染防止対策は。 教 育 長

② 町主催、共催その他イベント実施計画はあるのか。

③ 新型コロナウイルス感染症対策の国県町の給付金、助成制度の実施状況は。

④ 確定申告時の注意点、またその広報は。

7 １３番 １．農業用廃プラスチック処理について 町　 　長

日髙　正則 ①町内の過去３年間の搬入量を伺う。

②町内の過去３年間の生分解マルチの補助内容を伺う。

③高鍋・新富・木城町廃プラ協議会で、どのような課題が話し合いをされ

　ているのか伺う。

④今後、生分解マルチ導入が増加すると考えるが、どのような対策を考

　えておられるか伺う。

２．高鍋町の空き家状況について 町　 　長

①今後の空き家状況について伺う。

②空き家対策について伺う。

8 ７番 １．高鍋温泉について 町　　  長

黒木　博行 ①温泉の指定管理、売却までの流れについて。

②温泉の入湯税について。

③温泉と行政の今後の関わり合いについて。

２．教育委員会が入居する商工会館建設について 町 　　長

①管理コストと比較した行政負担について。 教 育 長

②教育行政に対しての影響について。

３．新型コロナウイルス感染症対策について 町 　　長

①	町単独で何らかの支援、対応策は考えていくのか。 教 育 長
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9 １５番 １．町長施政方針について 町　　 長
後藤　正弘 ①４年間の施政方針の中で達成すべき目標が１０項目あるが、その成果と課

　題を伺う。

２．新型コロナウイルス感染症について 町　　 長
①新型コロナウイルス感染症対策を進める上で、国や県との連携はどのよう
　になっているのか伺う。
②新型コロナウイルス感染症対策を進める上で、近隣市町村との連携は今後
　どのようになるのか伺う。
③ＰＣＲ検査の強化について伺う。
④医療体制への拡充について伺う。
⑤新型コロナウイルス感染症法の位置づけの見直しについて伺う。
⑥新型コロナウイルス感染症の退院基準について伺う。
⑦新型コロナウイルス感染症についての中小企業への影響について伺う。

３．ヤンバルトサカヤスデ蔓延防止対策について 町　　 長
①平成２３年９月の発生から令和２年までのヤンバルトサカヤスデの経緯及び
　対応について伺う。
②ヤンバルトサカヤスデ駆除剤の無償化について伺う。

４．防災について 町　　 長
①浸水被害から町民の命を守ることについて伺う。

５．道路維持について 町　　 長
①町が管理する道路の老朽化対策について伺う。

６．さつまいも基腐病について 町　　 長
①さつまいも基腐病発生時の対処について伺う。

10 １２番 １．新型コロナウイルス感染症対策について 町　　 長
春成　　勇 ①町としての第１波、第２波の検証について伺う。 教 育 長

②町内での第３波に対しての取り組み方について伺う。
③災害時における避難所での感染防止対策としての環境整備について伺う。

２．国道１０号線の現状について 町　　長
①町内における、４車線の進捗状況について伺う。
②右折線整備について伺う。
③国道１０号線と堀の内公民館の通りの接続線について伺う。

３．高鍋町の排水路について 町 　　長

①都市下水路の管理について伺う。
②一般の排水路の管理及び改良について伺う。

11 １番 １．森林木材の誤伐・盗伐（いわゆる無断伐採）問題について 町 　　長
田中　義基 ①高鍋町内の森林においても事例があるようだが、どういう経緯で発生した

　ものと判断しているか。
　（１）木材伐採が行われる際の手続きと手順は。
　（２）この事案判明後の処理は。
　（３）今後の対応は。

２．信号のない横断歩道の歩行者優先徹底について 町　　 長
①どうすれば運転者に徹底が行き届き、高い率で停車するようになると考え 教 育 長
　るか。
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